

「平尾祭⑥～総集編～」



模擬店看板制作中



「いい思い出が残った平尾祭」

1年C組 東 愛結

文化委員として今回私が平尾祭で頑張ったことは看板作りです。冷やしキュウリの文字を浮き立たせることや配色などを考えていました。みんなに段ボールを切ってもらったり、画用紙を貼ってもらったり協力してもらい、素晴らしい看板ができることがうれしかったです。またクラスのTシャツの色やデザインを決めるときに、文化委員が中心となって話し合いましたが、予算の関係でデザインなどがなかなか決まらずに大変でした。C組らしいTシャツが完成してよかったです。

初めての平尾祭は大変なこともありましたが、とてもいい思い出に残る行事になりました。



「初めての模擬店」

1年C組 奥永 佑星

初めての平尾祭で印象に残っているのは模擬店です。僕のクラスは冷やしキュウリを販売しました。最初にクラスで何を売るのかを、文化委員が中心になって決めました。衛生面から色々な制約があり、最初に考えていた冷やしキュウリではなかったですが、みんなにおいしいと言ってもらえたのでよかったです。クラスのみんなで販売したことでもおもしろかったです。他のクラスもいろいろ工夫していておいしかったです。来年も楽しみです。





「よくがんばった初めての文化祭」 1年D組 下川 夕貴

私たち1年D組は、文化祭の模擬店で肉まん、ピザまん、あんまんを作りました。その看板を作るのにみんなで協力してペンキで色を塗ってがんばりました。等身大パネルをYさんとNさんが一緒に作ってくれました。Yさんの肉まんとピザまんとあんまんの絵がとても上手でした。その等身大パネルに女子みんなでていねいに色を塗るのが大変でした。

そして文化祭一日目に店を出しました。ものすごく大変で、みんなでお客さんに満足してもらえるようにがんばりました。一番とか関係なくみんなががんばっていて、楽しい思い出になりました。大変すぎてC組のみんなも手伝ってくれて、本当に助かりました。

初めての文化祭で嫌なこともあったけど、私たちなりによくがんばったと思います。

「みんながんばった甲斐があった文化祭」 1年D組 井上 由依子

初めての文化祭で何をしたらいいか分からなかったけど、ドキドキしながらみんなで協力して準備しました。文化祭の準備では、最初段ボールを切ったり、肉まんのキャラクタを作ったりしました。Yさんがすごく芸術的な肉まんたちを作ってくれました。そしてみんなでそれにペンキで色塗りをしました。とても細かい作業で難しく、手がベトベトになりながらも塗りたくりました。Kさんがスプラトゥーンみたいな模様を描いてくれて、すごくかわいい看板ができました。

初めての文化祭で分からないことがたくさんあって大変だったけど、いざ模擬店をした時にたくさんの人が肉まんを買ってってくれてうれしかったです。みんながんばった甲斐があったなと思います。

「心に残った冷やしキュウリの模擬店」

1年C組 大浦美緒里

私たちC組は模擬店で冷やしキュウリをすることに決めました。最初の案はキュウリの浅づけの一本づけにする予定でしたが、いろいろな理由でキュウリをお好みでドレッシングかマヨネーズなどで味付けして食べてもらうことにしました。

私はキュウリを調理する係になりました。150本のキュウリを調理してみてとても大変でしたが、先生やクラスメイトと楽しく作業きました。役割分担をして作業できたので、早く作ることができました。

無事にキュウリが売れるのか不安になりながら模擬店が始まりましたが、たくさんの方々が来てください、キュウリが思った以上に売れてとても安心しました。たくさんの人から「美味しかった」という声を聞いたり、二回も買ってくださった方々を見たり、買ってくれた人が笑顔で「ありがとう」と言ってくれたりしたのがとてもうれしかったです。二日間の平尾祭の中で、とても心に残る思い出になりました。

「みんなと力を合わせて成功させた平尾祭」

1年D組 吉田 和弘

仰星学園に入学して初めての平尾祭で準備に一番大変だったのは、美術部が作った平尾祭メインの背景を青く塗ることでした。ずっと同じ体勢で塗ったので腰が痛かったです。

当日に大変だったのは、初日の模擬店でした。ずっと立ったままで中華まんを紙に包むのがとても疲れました。

平尾祭で一番おいしかった食べ物は、二日目の冷やしきゅううでした。きゅううとドレッシングのシンプルな組み合わせがとてもおいしかったです。

初めて経験した平尾祭はすごく大変でしたが、みんなと力を合わせて成功させることができました。また来年も文化委員にならがらんぱっていきたいです。

「模擬店紹介：1D 「肉まん」」



「平尾祭初日・1D 「肉まん」」

